

ENTORNO

Valencia convertirá el Circuito Ricardo Tormo en un centro de alto rendimiento del motor

El trazado dirigido por Gonzalo Gobert quiere construir la primera instalación de este tipo en España, con el objetivo de captar a los principales talentos del motociclismo y el automovilismo.

Palco23
9 nov 2017 - 14:32

Valencia convertirá el Circuito Ricardo Tormo en un centro de alto rendimiento del motor

La Generalitat quiere dotar de una mayor actividad al Circuito de Valencia-Ricardo Tormo. El consejo de administración del trazado prevé aprobar este sábado la creación de un centro de alto rendimiento del motor, de manera que se pueda rentabilizar aún más las instalaciones, que en los próximos días albergarán la última carrera del Mundial de MotoGP.

“Será el primer centro de estas características de la historia y el objetivo es que acudan pilotos de todo el mundo y potenciar la marca España”, ha comentado hoy Gonzalo Gobert, director general del circuito. En la actualidad, las instalaciones ya albergan la sede de la escuela Cuna de Campeones y la Fórmula Campeones Kart.

Tal y como adelantó *Palco23*, a la infraestructura se incorporará un nuevo espacio de ocio que tenga tienda y restaurante. “No se trata de hacer un parque temático, pero sí un parque de animación para familias que sea un generador de ingresos”, ha añadido hoy, durante la jornada *Organización de grandes eventos: nueva estrategias* que se ha celebrado en Valencia.

Gobert también ha avanzado que, para solventar los problemas de ruido, se construirá un nuevo edificio. El mismo se aprovechará para habilitar una nueva sala de prensa, oficinas que permitirán convertir en tienda las actuales dependencias administrativas, y las sedes de las federaciones valencianas de motociclismo y automovilismo.

Cuestionado por las inversiones para mantener las grandes carreras, el directivo ha

PALCO23

señalado que “es una instalación pública y si se paga el canon es porque se considera que el retorno vale la pena. Se trata de una estrategia deportiva y empresarial que también afecta al turismo”.